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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 10 

令和 4年 8月 25日 

午前・午後 11時 00分    

議会名 令和 4 年 第 5 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 環境政策について 

(1) 温室効果ガス排出削減に 

ついて 

 

 

 

 

 

 

(2) ゼロカーボンシティの実現 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 国の事業 (エコスクール・ 

プラス、学校施設の ZEB化等) 

の推進について 

 

①カーボンニュートラルの認知度について 

 本市では、カーボンニュートラルがどの程度、知られ 

ているのか、その認知度について伺いたい。 

 

②温室効果ガス排出削減の現状について 

 本市の温室効果ガス排出削減の現状について伺いた

い。 

 

①ゼロカーボンシティ宣言について 

 本市として、ゼロカーボンシティ宣言をすることの 

意義・意味について伺いたい。 

 

②ゼロカーボンシティの実現に向けての課題について 

 ゼロカーボンシティの実現を図るにあたって、どのよ 

うな課題があるのか、伺いたい。 

 

③ゼロカーボンシティの実現に向けての行程について 

 ゼロカーボンシティの実現に向けての行程について、 

その具体的な内容を伺いたい。 

 

①エコスクール・プラスの認定について 

 エコスクール・プラスの認定について、本市はどの 

ように考えているのか、伺いたい。 
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(4) 充電スタンド設置について 

 

 

 

 

 

 

(5) 温暖化に起因する記録的 

短時間大雨被害について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(6) 森林環境の保全について 

 

 

②建物緑化 (グリーンカーテン) について 

 建物緑化 (グリーンカーテン)の推進について、本市 

はどのように考えているのか、伺いたい。 

 

③屋上・屋根等への太陽光発電パネルの設置について 

 学校施設の屋上・屋根等への太陽光発電パネルの設置 

推進について、本市はどのように考えているのか、伺い 

たい。 

 

④断熱化 (複層ガラスや二重サッシ等) について 

 断熱化は、省エネのみならず防犯、防音、防カビ等の 

効果が期待できる。 

ゆえに、断熱化、具体的には複層ガラスや二重サッシ 

等の設置について、本市はどのように考えているのか、 

伺いたい。 

 

①カーボンニュートラルの推進を図るうえで、電気自動 

車の普及は必要不可欠と考えるが、充電スタンドが僅か 

しかないというのが実状である。 

 ゆえに、充電インフラを整備し、カーボンニュートラ 

ルの推進につなげていくために、充電スタンドの設置を 

促進するような助成が出来ないものか、伺いたい。 

 

①記録的短時間大雨被害の発生状況について 

 本市の過去 5年間における記録的短時間大雨被害の発

生状況について伺いたい。 

 

②治水対策について 

 本市の川や沢では、上流域が県、下流域が市で整備 

ないし治水対策を行っている箇所が多く見受けられる。

しかし、その構造は、上流域が多くの水が流れるよう 

に整備されているのに対し、下流域は上流から多くの水 

が流れないような仕組みになっている箇所が多い。 

 ゆえに、下流域でも水が流れるような構造を採用出来 

ないものか、本市の治水対策について伺いたい。 

 

①森林環境保全の現状と今後の取り組みについて 

 森林環境保全に対する本市の取り組みの現状と今後に 

ついて伺いたい。 
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2. アドボケイトについて 

(1) アドボケイト制度について 

 

 

(2) アドボケイト養成について 

 

②森林の開発における生態系保全について 

 生態系保全に対する取り組みが、本市ではどのように 

行われているのか、伺いたい。 

 

 

①アドボケイト制度の導入について、本市はどのように 

考えているのか、伺いたい。 

 

①アドボケイト養成について、本市はどのように考えて 

いるのか、伺いたい。 

 

 


